

Vorlage Nr.VIII/ 10/2014
für den Magistrat

Anzahl Anlagen: 1

Charta zur Betreuung schwerstkranker und sterbender Menschen in Deutschland

A Problem

Die CDU-Fraktion der Stadtverordnetenversammlung hat nach § 34 GStVV den beigefügten Antrag (STVV – AT 3/2014) in die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Bremerhaven eingebracht. Der Antrag wurde in der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 13.03.2014 behandelt und daraufhin entsprechend des Antrags wie folgt beschlossen:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, der „Charta zur Betreuung schwerstkranker und sterbender Menschen in Deutschland“ beizutreten und fordert den Magistrat auf, einen gleichlautenden Beschluss zu fassen.

B Lösung

Der Magistrat schließt sich der Auffassung der Stadtverordnetenversammlung an und beschließt gleichlautend, der „Charta zur Betreuung schwerstkranker und sterbender Menschen in Deutschland“ beizutreten.

C Alternativen

Keine.

D Finanzielle / Personalwirtschaftliche Auswirkungen

Für finanzielle und personalwirtschaftliche Auswirkungen gibt es keine Anhaltspunkte.

E Beteiligung/Abstimmung

Keine.

F Veröffentlichung

Gegen die Veröffentlichung nach dem BremIFG bestehen keine Bedenken.

G Beschlussvorschlag

Der Magistrat beschließt, der „Charta zur Betreuung schwerstkranker und sterbender Menschen in Deutschland“ beizutreten.

B. Lückert
Dezernentin

Anlage

Antrag - Nr. StVV - ST 3/2014 (§ 34 GStVV)